

Stadt Braunschweig

Der Oberbürgermeister

Beschlussauszug

Sitzung des Stadtbezirksrates im Stadtbezirk 321 vom 06.03.2024

Anlass: Sitzung

Zeit: 19:00 - 19:51

Raum, Ort: Gemeinschaftshaus Lamme, Frankenstraße 29, 38116 Braunschweig

Ö 3.1 Bezirksbürgermeister/in

Beschlussart: zur Kenntnis genommen

- Herr Bezirksbürgermeister Graffstedt hat nachstehend aufgeführte Angelegenheiten zur Prüfung an die Bezirksgeschäftsstelle Nord gegeben:
 - Fuß- und Radweg Bundesallee/Pfeidererstraße Richtung Lamme Beschilderung fehlt teils bzw. ist durch Bewuchs nicht zu erkennen,
 - Baumbewuchs Festplatz Watenbüttel; hier drückt ein Baum den Zaun zum Radweg an der Bundesallee runter, andere Bäume am Weg zwischen Festplatz und Bahnlinie verlieren Äste über den Zaun auf den Fuß- und Radweg,
 - Es gab eine Beschwerde einer Familie aus der Saarbrückener Straße hinsichtlich des befürchteten Lärms durch die 4 Wochen andauernden Veranstaltungen des Zirkus Brunswiek am Blitzeichenweg im Sommer diesen Jahres. Begründet wird dies mit den Erfahrungen aus dem letzten Jahr.
- Herr Bezirksbürgermeister Graffstedt hat sich an Herrn Herlitschke gewandt wegen der für 2024 angekündigten Sanierung der Wegeverbindung Kanzlerfeld - Lamme.
- Am Dienstag, 12.03.2024 findet ein Ortstermin zu den Bushaltestellen Lammer Heide statt.
- Zum 29.05.2024 wird eventuell zu einer Sondersitzung gemeinsam mit den beiden Stadtbezirksräten Nördliche Schunter-/Okeraue und Nordstadt-Schunteraeue zum Thema "Freiflächenphotovoltaikkonzept" eingeladen.
- Herr Bezirksbürgermeister Graffstedt hat im Februar mit einem Vertreter der BLSK wegen der Standortschließungen in Lamme und im Kanzlerfeld gesprochen. Eventuell kommt auch noch die Schließung der Filiale in Watenbüttel dazu. Bei der Filiale am Saarplatz solle sich nichts ändern.
Herr Graffstedt hat die schlechte Informationspolitik kritisiert. Die Gründe seien sehr unterschiedlich; neben wirtschaftlichen Gründen spiele auch eine Rolle, ob in dem Gebäude über der Bank Schlafräume untergebracht sind (Sicherheitsaspekte).
- Herr Bezirksbürgermeister Graffstedt hat zu alten Beschlüssen nachgefragt. Dies sind der geforderte Spiegel am Grasplatz, die Ausschilderung des Wochenmarkts, Ersatzpflanzungen als Ausgleich zum Substanzverlust, sowie die Deckensanierungen Rothenmühlweg und Celler Heerstraße.
- Herr Bezirksbürgermeister Graffstedt berichtet über eine Beschwerde über zu schnelles Fahren der Fahrer der Braunschweiger Verkehrs GmbH auf der Neunkirchener Straße Höhe Saarlouisstraße, das er ebenfalls an die Verwaltung weitergegeben hat.

- Die Lehndorfer Schützengesellschaft hat wieder zum Mannschaftspokalschießen eingeladen.

zur Kenntnis genommen